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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре разучились говорить  
В Красноярске 22-23 июня пройдет семинар на тему защиты культуры малых народов 

Севера. Мероприятие состоится в рамках совместной программы "Национальные 
меньшинства в России: развитие языков, культуры, СМИ и гражданского общества", 
организованной Советом Европы. Задача данного проекта - поддержка этнических и 
национальных меньшинств; расширение признания их самобытности в области культуры. 

Ситуация с языками коренных малочисленных народов Таймыра остается сложной. 
Младшие поколения не знают родных языков, да и для старших не остается возможности для 
практики. Издаваемые теле-, радиопередачи выходят крайне редко, а приложения в газетах 
не всегда доходят то таймырской глубинки. 

В связи с этим, главный вопрос семинара будем следующим: поможет ли европейский 
правовой инструмент сохранению и развитию языков национальных меньшинств? Народы 
Таймыра надеются, что опыт Европы сможет обратить процесс исчезновения языков вспять. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Таймыр приглашен к участию в международной акции "Выдающиеся личности финно-
угорских и самодийских народов" 

Таймырский муниципальный район примет участие в международной акции 
"Выдающиеся личности финно-угорских и самодийских народов". Акция предусматривает 
открытое народное голосование за деятелей, а также - легендарных личностей фольклора, 
которые стали национальными героями своих народов, внесли вклад в развитие истории и 
культуры своего этноса. Таймыр не случайно приглашен к участию в акции, в муниципальном 
районе исторически проживают самодийские народы – ненцы, нганасаны, энцы. 

Проект организован российским Инфоцентром FINUGOR.RU. Акция пройдет с мая по 
декабрь 2011 года на территории России, Венгрии, Финляндии, Эстонии и других стран при 
широкой поддержке научных кругов, общественных организаций, средств массовой 
информации, органов власти стран и регионов. С подробной информацией о проекте можно 
познакомиться на сайте: http://finugor.ru/. 

«Красноярский край»  
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Дудинки обеспокоен состоянием коллекторного хозяйства. 

Глава Дудинки Алексей Дьяченко провёл рабочее совещание, посвященное состоянию 
коллекторного хозяйства на территории города. Помимо руководителей и специалистов  
Администрации г. Дудинки, на совещании присутствовали генеральный директор ОАО 
«Таймырбыт» Валерий Сероштанов и исполняющий обязанности главного инженера 
предприятия  Иркин Джураев.  

Основное внимание собравшиеся уделили наиболее проблемному участку на улице 
Строителей, где произошел значительный провал коллектора. Поскольку дальнейшее 
негативное развитие событий может представлять угрозу безопасности горожан, на 
аварийном участке необходимо произвести капитальный ремонт, стоимость которого 
превышает 13 миллионов рублей. 

Учитывая серьезность ситуации, Глава Дудинки распорядился внести изменение в 
городской бюджет, предусмотрев затраты по выносу сетей тепло- и водоснабжения из 
просевшего коллектора с устройством надземной арки в размере 4-х миллионов рублей. На 
совещании также было решено обратиться в Администрацию муниципального района с 
просьбой оказать посильное содействие, выделив недостающие финансовые средства на 
восстановление разрушающегося коллектора. 

Алексей Дьяченко выразил надежду, что предпринятые коллективные меры позволят 
предотвратить ухудшение ситуации, избежав возможных аварий на этом участке. 

«Лаборатория новостей» 
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Глава Дудинки поздравил почетную жительницу. 
16 июня свой юбилей отметила Галина Дядюшкина, председатель Общественного 

совета при Главе Таймырского муниципального района, почетный житель Таймыра. 
Поздравить Галину Александровну с днем рождения пришел Глава Дудинки Алексей 
Дьяченко. 

Алексей Михайлович сердечно поздравил именинницу и преподнес ей цветы и ценный 
подарок. Глава города поблагодарил почетную жительницу за многолетний труд на благо 
Дудинки и её жителей, подчеркнув, что Галина Александровна и сегодня продолжает служить 
наглядным примером того, какой деятельной и эффективной может быть любовь к той земле, 
на которой живешь.  

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
С начала года снизилась аварийность на дорогах Норильска 

За 5 месяцев года на норильских дорогах произошло меньше дорожно-транспортных 
происшествий, чем за аналогичный период прошлого года (69 против 70). С начала года в 
авариях погибли 2 человека и получили ранения 97 норильчан. Об этом сообщил начальник 
ОГИБДД УВД по городу Норильску Вячеслав Мочалкин. 

По его словам, с начала года госавтоинспекторы выявили 113 фактов выезда на полосу 
встречного движения, 6974 случая превышение скоростного режима, 222 нарушения проезда 
перекрестка на запрещающий сигнал светофора. 

"Эти показатели немногим превышают показатели аналогичного периода прошлого года. 
Но это не значит, что норильские водители стали больше нарушать ПДД. Это говорит о том, 
что норильские госавтоинспекторы в целях профилактики дорожно-транспортных 
происшествий и пресечения административных правонарушений пристальное внимание 
уделяют пресечению грубых и аварийно-опасных нарушений ПДД, что, в свою очередь, 
позволяет не допустить роста аварийности на норильских дорогах", – рассказал Мочалкин. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

«Норникель» рассматривает возможность покупки медных рудников в Индонезии 
«Норильский никель» рассматривает возможность покупки медных рудников в Индонезии, 

рассказал в кулуарах Петербургского экономического форума гендиректор компании 
Владимир Стржалковский. По его словам, это может понадобиться для обеспечения сырьем 
медеплавильного завода на территории страны, который компания планирует построить с 
индонезийской Nusantara Smelting. 

К тому же, напомнил Стржалковский, в Индонезии с 2014 г. будут введены ограничения на 
экспорт руды. «Строительство [завода] без уверенности, что он будет загружен сырьем, 
нецелесообразно», — сказал он. Стржалковский также сообщил, что на форуме он провел 
встречу с с первым вице-премьером Индонезии, на которой обсуждались проекты в этой 
стране. 

«Норильский никель» и индонезийская Nusantara Smelting Corp в мае текущего года 
подписали меморандум о взаимопонимании. Документ предполагает совместное 
строительство перерабатывающего медеплавильного завода общей производственной 
мощностью до 400 000 т меди в год и освоение месторождений медно-никелевых руд на 
территории Индонезии. Если проект будет реализован, завод станет самым крупным в 
Индонезии, говорит Стржалковский. 

«Ведомости» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Кузнецов подписал соглашение о сотрудничестве с Ханты-Мансийским автономным 
округом  
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Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов подписал соглашение о сотрудничестве с 
губернатором Ханты-Мансийского автономного округа Натальей Комаровой. 

Соглашение, подписанное сегодня, 17 июня, в ходе XV Санкт-Петербургского 
международного экономического форума предусматривает торгово-экономическое, научно-
техническое и культурное сотрудничество между краем и Ханты-Мансийским автономным 
округом Югра. 

Как отметил Кузнецов, Красноярский край стремится выстраивать дружественные и 
взаимовыгодные связи со всеми соседними регионами — обмен опытом, решение схожих 
проблем, межрегиональное взаимодействие позволяют более эффективно решать задачи 
социально-экономического развития. «Решение задач в области энергоэффективности, 
качественное использование ресурсной базы, снижении нагрузки на окружающую среду — 
это лишь часть перспективных направлений взаимодействия, отраженных в тексте 
соглашения. Оно носит комплексный характер и станет основой для развития широкого 
спектра социально-экономических связей между нашими регионами», — пояснил Кузнецов. 

По словам главы Ханты-Мансийского автономного округа, соглашение должно дать новый 
импульс сотрудничеству регионов в наиболее важных областях взаимодействия: «Мы 
документально зафиксировали отношения, которые развиваются достаточно давно. Объем 
товарооборота между нашими территориями составляет 2 млрд рублей, это очень хороший 
показатель эффективности взаимодействия наших регионов». Также в рамках форума 
Кузнецов планирует встретиться с председателем Совета директоров группы Ru-Com 
Михаилом Абызовым. Они обсудят результаты реализации соглашения о сотрудничестве 
между правительством края и компанией, подписанного в рамках VIII Красноярского 
экономического форума, а также ход строительства мини-ТЭЦ в поселке Хатанга. 

«Лаборатория новостей» 
 
Режим чрезвычайной ситуации продолжает действовать в Красноярском крае 

Несмотря на значительное сокращение площади лесных пожаров, в Красноярском крае 
продолжает действовать введенный из-за них режим чрезвычайной ситуации. 

Всего по состоянию на 19 июня на территории Красноярского края действует 44 лесных 
пожара на общей площади 1849,1 га. Наиболее сложная обстановка зафиксирована в 
Богучанском районе — 10 пожаров на площади 198,9 га и Североенисейском районе — 7 
пожаров на площади 579 га. 

В ликвидации пожаров принимает участие 890 человек, в том числе, 261 сотрудник 
полиции, сообщает пресс-служба ГУ МВД по краю. За сутки ликвидировано 16 пожаров на 
общей площади 269,7 га, локализовано 19 пожаров на площади 1095,3 га. Угрозы 
населенным пунктам нет. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Региональный политсовет «Единой России» переизбрали почти в полном составе 

На состоявшейся 18 июня в Красноярске XXIII региональной отчетно-выборной 
конференции партии «Единая Россия» прошли выборы членов президиума регионального 
политсовета. 

В целом состав президиума Красноярского регионального политического совета почти не 
изменился: лишь вместо Юрия Олейникова, переехавшего из Красноярского края на 
Северный Кавказ, в него вошла руководитель регионального исполкома Татьяна Пейпена. 

Секретарем политсовета был единогласно переизбран Валерий Семенов. Его первым 
заместителем стал Василий Кузубов, заместителями были выбраны Алексей Додатко, 
Алексей Клешко, Владимир Чащин и Александр Усс. 

Также в состав президиума политсовета вошли Илай Ахметов, Николай Глушков, 
Александр Дамм, Борис Золотарев, Лев Кузнецов, Анатолий Малиновский, Вячеслав Новиков, 
Вера Оськина, Татьяна Пейпена, Петр Пимашков, Игорь Тихов и Александр Хлопонин. 

«В представительных органах местного самоуправления по краю 3553 члена и сторонника 
партии, что составляет 62% от общего количества депутатов, в том числе в городах и 
муниципальных районах — более 70%», — доложил сегодня на отчетно-выборной 
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конференции Валерий Семенов, секретарь регионального политического совета партии 
«Единая Россия». 

«Почти все главы городов и районов, кроме двух, — члены партии «Единая Россия» (97%), 
среди глав городских и сельских поселений – 76% избранных от партии. По сути дела, 
выборы 2009–2010 годов завершили процесс формирования вертикали власти сверху донизу. 

Это результат, к которому мы стремились с самого начала создания партии. Это 
безусловная наша победа. Но есть здесь и обратная сторона медали. Получив мощный 
административный ресурс на местах, мы столкнулись с проблемой ослабления партийной 
позиции. А это недопустимо!» — выразил свое мнение Семенов. 

Секретарь регионального политического совета партии «Единая Россия» Валерий Семенов 
рассказал об основных итогах работы партийного строительства в крае. 

По его словам, в предыдущем отчетном периоде (прошлая конференция проходила четыре 
года назад — в июне 2007 года) региональное отделение партии находилось в процессе 
расширения сети первичных отделений. А сегодня имеется серьезный партийный ресурс. 

«По состоянию на 1 июня 2011 года численность Красноярского регионального отделения 
составляет более 35 000 человек, более 6000 — официально зарегистрированных 
сторонников», — заявил Семенов. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Медведев против участия в выборах одновременно с Путиным  

Конкуренция между Медведевым и Путиным на выборах президента может пойти во вред. 
Такое мнение высказал действующий глава государства Дмитрий Медведев в интервью 
британскому изданию "Файнэншл таймс". 

"Я думаю, что это /одновременное участие в выборах Медведева и Путина/ трудно себе 
представить по одной причине, как минимум: мы с Владимиром Путиным - и с моим коллегой, 
и старым товарищем - все-таки в значительной мере представляем одну и ту же 
политическую силу и в этом смысле конкуренция между нами может пойти во вред, 
собственно, тем задачам и тем целям, которые мы реализовывали последние годы", - сказал 
Медведев. "Поэтому, наверное, это был бы не лучший сценарий для нашей страны и для 
конкретной ситуации", - считает он. 

При этом Медведев не согласился с тем, что в данном случае здоровая конкуренция могла 
бы быть полезной. "Участие в выборах ведь заключается не в том, чтобы способствовать 
развитию лозунга свободной конкуренции, а в том, чтобы победить", - добавил он. 

Медведев, как и прежде, не ответил на вопрос о том, намерен ли он выставлять свою 
кандидатуру на выборах 2012 года. "Но я Вам скажу одну вещь: я считаю, что любой 
руководитель, который занимает такую позицию, как президент, он просто обязан хотеть 
баллотироваться", - сказал он. "Другой вопрос, будет ли он для себя это решение принимать 
или нет, - вот это решение несколько отстоит от его желания", - пояснил президент, напомнив 
также о том, что недавно в ответ на этот вопрос он "предложил еще немного потерпеть и еще 
некоторое время соблюсти интригу, так будет интереснее". 

"Что касается второго срока, то, прежде всего, он, конечно, нужен не мне, - ответ на этот 
вопрос должны дать люди, потому что именно они определяют, хотят ли они видеть того или 
иного человека или не хотят", - сказал глава государства. "И я как действующий политик буду 
исходить из этого при принятии решения", - отметил он. "Я полагаю, что ждать осталось 
совсем недолго и, я надеюсь, что это будет правильное решение для Российской Федерации 
и для меня лично", - заявил Медведев. 

Президент также признал, что для России ответ на вопрос о том, кто возглавит страну, пока 
играет важную роль в формировании инвестиционного климата. "И президент, и 
правительство, и парламент должны сделать все от нас зависящее, чтобы подобного рода 
неясности не влияли на наш инвестиционный климат", - считает он. Медведев отметил, что в 
развитых экономиках "перипетии власти: кто куда попадет, кого изберут, кого не изберут, в 
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целом не очень сильно отражаются на инвестиционном климате". "Для нас пока да /этот 
вопрос важен инвесторам/, спорить не буду", - согласился он. 

Говоря об отношениях с Владимиром Путиным, Президент РФ признал, что у него и у 
председателя правительства РФ Владимира Путина могут быть разные оценки тех или иных 
действий, однако опроверг предположения о расколе в тандеме. 

"Я не думаю, что между нами увеличиваются разногласия", - сказал он в интервью 
британской "Файнэншл таймс". 

"Наверное, мы в чем-то по-разному оцениваем сегодня, допустим, методы достижения тех 
или иных целей, но я считаю, что это хорошо, что это преимущество", - отметил президент. 
"Если вообще на все вопросы смотреть одинаково, никакого движения не будет; все-таки 
любое движение – это следствие разрешения тех или иных противоречий", - пояснил он. "Но 
считать, что между нами углубляется какой-то разрыв, мне кажется, это абсолютно неверно", 
- подчеркнул Медведев. 

Президент рассказал, что, на его взгляд, за почти 20 лет дружбы с Путиным их отношения, 
с одной стороны, остались прежними: "мы действительно давным-давно друг друга знаем, и 
начинали мы не с отношений: кто-то подчиненный, кто-то начальник, мы с ним начинали с 
абсолютно равных позиций". "Но, с другой стороны, конечно, мы тоже меняемся, и не буду 
скрывать, но любая должность накладывает на любого человека отпечаток", - сказал он. 
"Могу сказать прямо: президентская должность – должность руководителя страны – очень 
сильно меняет восприятие жизни, иначе невозможно было бы работать, и, конечно, это тоже 
сказывается и на каких-то нюансах наших отношений. Это тоже нормально", - считает он. 

ИТАР-ТАСС 
 

Скорость преобразований в стране - предмет разочарования Медведева  
Президент РФ Дмитрий Медведев не доволен скоростью преобразований в стране и не 

слагает с себя ответственность за это. "Основное разочарование в одном: темпы изменений, 
преобразований в нашей стране, улучшение качества жизни, экономических показателей, да 
еще помноженных на кризис, были медленнее, чем я на то рассчитывал", - признался он в 
интервью британской "Файнэншл таймс". "Но это, наверное, в том числе и следствие каких-то 
действий, которые мы не сделали, и мы все несем за это ответственность, в том числе и я 
лично", - добавил он. 

Тем не менее, президент отнес к числу заслуг своего президентства то, что "мы все-таки не 
стояли на месте, а развивались". "И была сформулирована, на мой взгляд, интересная 
программа развития; она не безупречная, и она реализована, может быть, пока еще в самом 
первом приближении, на самых первых, так сказать, участках, но все- таки это программа 
развития страны", - считает он. 

Говоря о других достижениях, Медведев выделил преодоление последствий мирового 
финансового кризиса. "Я считаю, что за три года моей работы, несмотря на очень тяжелые 
финансовые условия /мировой кризис/ мы не только не допустили драматического падения 
уровня жизни, разбалансировки экономики, краха финансовой системы, мы, надо признаться, 
довольно успешно преодолели кризис", - сказал он. 

Достижением президент назвал и действия России во время грузинской агрессии против 
Южной Осетии в 2008 году. "Нам удалось, с одной стороны, отстоять национальные 
интересы, а, с другой стороны, не допустить форсированного конфликта; он был, но он был 
краткий и не имел столь существенных последствий, которые может иметь такой конфликт", - 
отметил он. 

ИТАР-ТАСС 
 

Медведев объявит о решении по второму сроку в специальном формате  
Президент России Дмитрий Медведев пообещал объявить о том, будет ли он 

баллотироваться на второй срок, "в специальном формате", сообщает 18 июня РИА Новости.  
"У каждой истории должна быть своя интрига, иначе жить неинтересно, - заявил президент. 

- Давайте ее подержим еще немножко".  
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В то же время Медведев заверил, что ждать осталось недолго. "В тот момент, когда я 
посчитаю правильным прямо сказать, буду или не буду, я выйду и сделаю это, - заявил 
президент на заключительной сессии Петербургского международного экономического 
форума в субботу.  

"Такого рода решения, как правило, продумываются и делаются в абсолютно специальном 
формате. И я свое решение сообщу", - пообещал Дмитрий Медведев. Он добавил также, что 
"не может не сообщить о своем решении российскому народу и всем заинтересованным 
людям".  

Кроме того, президент дал журналистам понять, что не находит оригинальным часто 
повторяющийся вопрос о предстоящих выборах. На замечание ведущего заседания, что 
сейчас "прекрасный момент для того, чтобы опубликовать свои мысли на этот счет", 
Медведев заметил, что у него сложилось впечатление что он присутствует "на уроке 
географии в школе для мальчиков и девочек с плохим поведением".  

Президентские выборы в России должны пройти весной 2012 года. В первый раз главу 
государства будут выбирать не на четырехлетний, а на шестилетний срок. 

«Лента» 
 

Дмитрий Медведев: «Систему нужно менять» 
Открывая XV Петербургский международный экономический форум, президент РФ 

Дмитрий Медведев подвел итоги эпохи госкапитализма в России, в очередной раз объявил 
крестовый поход на коррупцию и коррупционеров, а также озвучил планы модернизации 
экономики и политической системы страны.  

Выступления первых лиц государства обычно не отличаются особенным разнообразием. 
Темы привычны и неоднократно отработаны — борьба с коррупцией, модернизация 
экономической и политической систем, налоги, судебная система. Но на этот раз в список 
привычных тезисов вкрался новый — отказ от централизации власти.  

«Страна совершила огромный прогресс в развитии» 
Но сначала российский президент подвел итоги развития страны за последние 20 лет. «В 

этом году исполняется 20 лет новой России. После коллапса Советского Союза и его 
плановой экономики наша страна совершила огромный прогресс в развитии», — заявил 
Дмитрий Медведев, выступая на XV Петербургском международном экономическом форуме.  

По его словам, изменения очевидны. Доля частного сектора на тот период была близка к 
нулю, сейчас же она составляет более 60%. Государственный долг в тот период превышал 
объем валового внутреннего продукта. Теперь он уменьшился до 10% ВВП. Гиперинфляция 
сменилась умеренными темпами роста цен.  

Российский президент напомнил, что в России в настоящий момент одни из самых низких 
ставок корпоративного и подоходного налога. В целях стимулирования долгосрочных 
инвестиций с этого года были освобождены от налогообложения доходы от прироста 
капитала. «Главное в одном — мы последовательно и системно по мере сил, конечно, 
двигались вперед. Мы осознаем, что на нашем пути есть проблемы и препятствия. Без 
победы над коррупцией, без эффективно публичной власти, без качественной финансовой 
системы мы не преодолеем чрезмерную сырьевую зависимость и не добьемся высокого 
качества жизни», — заявил Дмитрий Медведев.  

«За пресловутой стабильностью может скрываться очередной застой» 
Отдав должное прошлым наработкам, российский президент вместе с тем подчеркнул, что 

потенциал модели государственного капитализма в России исчерпан. «Неправильно 
ориентироваться лишь на спокойный, размеренный рост. Это ошибка. За пресловутой 
стабильностью может скрываться очередной застой. Поэтому нужно быстрее и решительнее 
менять все, что мешает прорывному развитию», — обозначил вектор российский президент.  

В первую очередь прорывному развитию, по его мнению, мешает слишком глубокое 
проникновение государства на территорию бизнеса. Дмитрий Медведев напомнил, что 
государству все еще принадлежит большая часть экономических активов — от предприятий 
до земельных ресурсов. «Принцип, что государство всегда право, чаще всего проявляется 
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либо в коррупции, либо в повсеместных преференциях своим компаниям, причем независимо 
от форм собственности», — уточнил Дмитрий Медведев.  

По его словам, в таких условиях работают не рыночные принципы, а принципы ручного 
управления. Результат — доминирование подконтрольных государству компаний в ряде 
отраслей, низкая предпринимательская и инвестиционная активность и в конечном итоге 
угроза потери конкурентоспособности экономики в целом.  

Выход, очевидно, один — приватизация госактивов. По словам президента, российское 
правительство уже представило свои предложения по графику приватизации крупных 
компаний. Однако эти планы, по мнению главы государства, слишком скромны. Президент 
уверен, что для реализации намеченных экономических задач необходимо, чтобы 
государство отказалось от контрольных, а в некоторых случаях от блокпакетов в ряде 
крупных компаний. Это, впрочем, не касается инфраструктурных монополий и предприятий, 
необходимых для обеспечения обороны государства, — к ним необходим особый подход.  

Дмитрий Медведев сообщил, что он поручил правительству до 1 августа скорректировать 
план приватизации. Он выразил уверенность, что правительство сможет провести 
приватизацию по прозрачным современным правилам с тем, чтобы привлечь эффективных 
частных инвесторов и собрать значительные средства для бюджета.  

«Система нежизнеспособна» 
Вопросы, касающиеся архитектуры властной вертикали вызывают в России традиционный 

интерес. На этот раз президент страны в своей речи намекнул на то, что и сама вертикаль, 
как таковая, не вечна. «В ближайшее время я создам специальную рабочую группу высокого 
уровня, которая подготовит предложения по децентрализации полномочий между уровнями 
власти прежде всего в пользу муниципального уровня, включая вопросы соответствующей 
корректировки национальной налоговой системы, принципов межбюджетных отношений», — 
заявил Дмитрий Медведев.  

По словам главы государства, в современном мире невозможно работать из одной точки, 
тем более когда речь идет о такой стране, как Россия. «Скажу больше: если все начинает 
работать или движется по сигналу из Кремля, значит, система нежизнеспособна и ее нужно 
подстраивать под конкретного человека. Это плохо, это означает, что систему нужно менять», 
— заявил Дмитрий Медведев.  

Глава государства подчеркнул, что для реализации задач модернизации потребуются 
изменения в структуре правительства и других органах власти на всех уровнях. «Коррупция, 
закрытость для инвестиций, избыточная роль государства в экономике и сверхцентрализация 
— это те налоги на будущее, которые мы должны отменить. И мы их отменим. Все остальное 
наши граждане сделают сами. Сделают для себя, а значит, сделают для России», — заявил 
Дмитрий Медведев.  

«Мы обязаны пройти точку невозврата» 
Президент подчеркнул, что ждать глобальных изменений в краткосрочной перспективе 

было бы как минимум утопично. Но, для того чтобы эти изменения в принципе стали 
возможны, необходимо действовать уже сегодня. «Я далек от иллюзий, что вся российская 
экономика может стать другой за несколько лет. Но за относительно короткое время мы 
обязаны пройти точку невозврата к тем моделям, которые ведут нашу страну в обратном 
направлении», — подчеркнул Дмитрий Медведев.  

Понятно, что отказ от политики централизации в определенном смысле затрудняет 
модернизацию — куда проще насаждать ее сверху. И это, по мнению президента, 
накладывает определенную ответственность на региональных руководителей. «Мы должны 
максимально поддержать модернизацию на местном уровне, инициативы и объединения 
неравнодушных граждан, которые стремятся изменить жизнь к лучшему в своем городе, 
поселке или регионе», — заявил президент.  

«Коррупция душит Россию» 
Говоря о модернизации, российский президент коснулся и таких важных тем, как изменения 

судебной системы и усиление борьбы с коррупцией. Так, по мнению Дмитрия Медведева, в 
России необходимо расширить основания для увольнения с государственной службы лиц, 
подозреваемых в коррупции.  
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«Основанием для увольнения могут служить данные, полученные в результате 
оперативно-разыскных мероприятий, даже если они оформлены таким образом, что не могут 
быть использованы для уголовного преследования. Это, по сути, увольнение в связи с 
утратой доверия», — заявил российский президент. «Слова о том, что коррупция душит 
Россию, звучат постоянно. И так же постоянно и неумолимо должна сжиматься удавка на шее 
коррупции», — подчеркнул Дмитрий Медведев.  

Однако для эффективной борьбы с коррупцией России необходима отлаженная 
независимая судебная система. А вот с этим, по наблюдениям главы государства, в России 
дела обстоят не очень. По словам президента, для повышения качества работы российской 
судебной власти требуются дополнительные шаги, поскольку «в этой сфере немало 
проблем».  

«Сегодня многие предлагают создать отдельный суд — фактически отдельную судебную 
систему для иностранных инвесторов. Я не считают это правильным. Беспристрастный 
справедливый эффективный суд нужен всем — гражданам нашей страны, любой 
организации. Именно так мы будем решать эту задачу», — пообещал президент. Для этого, 
по его словам, необходимо существенно повышать квалификацию судей. «Считаю, что в 
судейский корпус должны прийти новые люди, имеющие опыт в различных правовых 
специализациях. Чтобы сделать этот процесс более значимым, мы примем в ближайшее 
время необходимые решения», — заверил Дмитрий Медведев. Он сообщил, что намерен 
поручить оперативно проработать дополнения к механизму конкурсного отбора судей и их 
привлечения к дисциплинарной ответственности. 

РБК daily 
 

А.Кудрин: Высокие зарплаты обложат дополнительными страховыми взносами 
Страховые взносы в размере около 10% будут взиматься с зарплат выше порогового 

значения, сказал журналистам в рамках Петербургского международного экономического 
форума вице-премьер, министр финансов РФ Алексей Кудрин.  

"Мы, скорее всего, будем иметь еще одну ставку с зарплат выше определенной величины - 
около 10%", - сказал он. Вице-премьер отметил, что правительство РФ еще не определило 
пороговую величину зарплат, подлежащих дополнительному обложению. 

Сейчас страховые взносы взимаются по шкале регрессии с зарплат до 463 тыс. руб. в год. 
С 1 января 2012г. страховые взносы в России будут снижены до 30%, а для малого бизнеса, 
работающего в производственной и социальной сферах, - до 20%. О принятом решении 
объявил сегодня на Петербургском международном экономическом форуме президент РФ 
Дмитрий Медведев. 

"Это, конечно, не радикальное снижение, но знаковый и выгодный шаг для огромного числа 
малых и средних предприятий", - заявил президент, добавив, что считает это решение 
справедливым и сбалансированным. 

РБК 
 

Управления многоквартирными домами обяжут размещать информацию на 
официальном сайте 

Кабинет министров утвердил изменения в стандарт раскрытия информации 
организациями, осуществляющими деятельность в сфере управления многоквартирными 
домами (УК). В соответствии с ними УК должны размещать информацию о своей 
деятельности на официальном сайте в Интернете, определяемом уполномоченным 
федеральным органом исполнительной власти. Кроме того, эта информация должна быть 
опубликована на одном из сайтов, ранее определенных постановлением правительства. 
Информация о деятельности УК в Интернете должна быть доступна в течение пяти лет. При 
этом управляющая организация обязана «сообщать потребителям – гражданам и 
организациям, являющимся собственниками (нанимателями) помещений в многоквартирном 
доме, адрес официального сайта. На территориях РФ, где доступ к Сети отсутствует, 
информация «раскрывается путем ее публикования в официальных печатных изданиях в 
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полном объеме, а также путем предоставления информации на основании письменных 
запросов». 

«Независимая газета» 
 

Российских пассажиров заставят платить за своевременное прибытие авиарейсов  
Минтранс предложил создать специальный фонд, гарантирующий доставку пассажиров в 

пункт назначения в случае отмены рейса. Оплатить подобные рейсы чиновники предлагают 
за счет дополнительных сборов, включаемых в стоимость билета. 

Предполагается, что данный фонд заработает к 2012 году. По расчетам Минтранса, 
которые приводит газета, за два года можно собрать в фонд 3 млрд рублей. Для этого к 
стоимости каждого авиабилета достаточно добавить 30 рублей, сосчитали чиновники. 

Сначала Минтранс предлагал создать подобный фонд не за счет пассажиров, а за счет 
самих авиакомпаний. Но крупнейшие перевозчики выступили против: объем финансирования 
фонда должен был быть соразмерен доле рынка компаний, а в 2010 году на пять крупнейших 
перевозчиков пришлось более 52 % пассажиропотока. 

Законопроекту предстоит еще пройти утверждение в правительстве. Только после этого 
законопроект попадет в Госдуму. 

Сейчас перевозки авиапассажиров в случае банкротства перевозчика финансируются из 
федерального бюджета. Впервые такая статья расходов появилась после банкротства 
авиакомпаний альянса AiRUnion в 2008 году. В 2009 году в бюджете было зарезервировано 
на эти цели 5 млрд рублей, но в 2011 году государство выделило на эти цели всего 300 млн 
рублей. На 2012 год подобные расходы вообще не запланированы. 

«Лаборатория новостей» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Михаил Прохоров пошел в политику по-настоящему. Для начала его попросили 
доплатить пару миллиардов рублей налогов 

Глава группы ОНЭКСИМ Михаил Прохоров, который намерен возглавить "Правое дело", 
вчера на деловом завтраке в Санкт-Петербурге заявил, что российская власть 
непоследовательна в реформах, а модель вертикального управления страной устарела. 
Вчера же стало известно, что Лесосибирская налоговая инспекция Красноярского края 
намерена взыскать с него более 2 млрд руб. неуплаченного подоходного налога. Сам 
господин Прохоров заявил "Ъ", что претензии к нему завышены и до решения суда 
незаконны.  

Вчера на деловом завтраке на Петербургском международном экономическом форуме-
2011 господин Прохоров заявил, что действующая в России модель управления сегодня себя 
"просто исчерпала". По мнению бизнесмена, чтобы в стране начались перемены и появилась 
конкуренция, необходимо "перераспределить полномочия между федеральным центром и 
регионами". В качестве примера отношений между центром и регионами он привел 
строительные работы: приехала бетономешалка с цементом, а опалубка не готова, поэтому 
нужно либо испортить грузовик, в котором этот цемент застынет, либо повредить 
строительству, вылив цемент на неподготовленную площадку. В таких ситуациях, считает 
бизнесмен, решение нужно принимать немедленно, а не ждать одобрения Москвы.  

В экономике, по мнению господина Прохорова, "главным приоритетом, должно быть 
"всемерное повышение производительности труда": "Это единственное условие, при котором 
мы можем обеспечить благосостояние наших граждан, а не перераспределение 
нефтегазовых доходов". Покритиковал бизнесмен власть и за ее непоследовательность в 
реформах. "Примеров можно много привести: это и энергореформа, реформа образования, 
рынка труда",— заявил он, отметив, что в данный момент говорит как бизнесмен, а не 
председатель партии. Напомним, 25 июня "Правое дело" соберется на внеочередной съезд, 
чтобы избрать господина Прохорова своим лидером. Согласие возглавить правых бизнесмен 
дал в середине мая.  
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Примечательно, что вчера же появилась информация о том, что Лесосибирская налоговая 
инспекция Красноярского края намерена через суд взыскать с президента группы ОНЭКСИМ 
не уплаченные им налоги. Красноярские налоговики считают, что Михаил Прохоров 
недоплатил российскому государству порядка 2 млрд руб. налога на доходы физических лиц, 
полученные от сделок за рубежом, проведенных в 2008 году.  

По информации УФАС по Красноярскому краю, сейчас краевое управление ФНС ищет 
эксперта для проведения оценки сделок, совершенных Михаилом Прохоровым в Южном 
Уэльсе, способного разобраться в тонкостях местного и международного законодательства. 
"Они обратились в ФАС за разъяснениями по возможности заключения контракта с экспертом 
без проведения торгов, на что получили отрицательный ответ, и предупреждены о штрафе за 
нарушения закона, регулирующего процедуру госзакупок",— сообщил заместитель 
руководителя красноярского УФАС Олег Харченко. По его информации, налоговой службе 
срочно понадобился эксперт для участия в суде, куда обратилось УФНС края с требованием о 
принудительном взыскании с жителя поселка Еруда Михаила Прохорова неуплаченных 
налогов.  

Напомним, весной 2009 года бизнесмен сменил прописку, зарегистрировавшись в поселке 
Еруда Красноярского края и таким образом помог своему другу Александру Хлопонину, на тот 
момент возглавлявшему Красноярский край, с покрытием дефицита бюджета ("Ъ" сообщал об 
этом 25 мая 2009 года).  

В УФНС по Красноярскому краю и Лесосибирской межрайонной налоговой инспекции N 9 
ФНС вчера от комментариев отказались. Налоговики утверждают, что законодательством 
запрещено раскрывать какую-либо информацию о доходах физических лиц и выплачиваемых 
ими налогах, кроме как по решению суда.  

Сам господин Прохоров считает вопрос спорным. "В результате сделки по продаже 50% 
акций ЗАО "КМ Инвест" структурам Владимира Потанина в 2008 году мною был получен 
доход, с которого я заплатил 13 млрд руб. налогов в бюджет Красноярского края. В 
отношении части налогооблагаемого дохода между налоговой инспекцией и моими юристами 
возник методологический спор, связанный с включением либо невключением в 
налогооблагаемую базу дохода",— пояснил "Ъ" бизнесмен. При этом спорная сумма, по его 
словам, составляет не 2 млрд, а 900 млн руб., или 7% от суммы уплаченного налога. "После 
нескольких попыток урегулировать этот спор в досудебном порядке, обе стороны обратились 
в суд, который должен поставить точку в этом вопросе",— сообщил господин Прохоров. 
Директор по связям с общественностью группы ОНЭКСИМ Андрей Беляк подтвердил "Ъ", что 
и красноярское УФАС, и господин Прохоров говорят об одной и той же сделке, заключенной в 
2008 году в Великобритании.  

В "Правом деле" не допускают, что заявление налоговиков связано с началом 
политической карьеры господина Прохорова. "Не думаю, что судьба "Правого дела" на 120% 
зависит от Кремля. Вряд ли это взаимосвязано, потому что Прохоров сказал очевидные 
вещи",— считает сопредседатель партии Георгий Бовт. Такого же мнения придерживается 
член федерального совета "Правого дела" Борис Надеждин: "Если ты не хочешь критиковать 
власть, вступай в "Единую Россию". Но Михаил Прохоров выбрал себе другую партию, 
которая должна критиковать власть".  

Эксперты, напротив, напрямую связывают политические заявления господина Прохорова с 
предъявленными ему налоговыми претензиями. "Потенциально Михаил Прохоров мог быть 
таким образом наказан за свои слова, я не исключаю, что это рефлекторная реакция 
некоторых чиновников",— полагает президент фонда "Петербургская политика" Михаил 
Виноградов. "Прав или нет Михаил Прохоров, сказать сложно. В международных сделках 
масса нюансов. Интересно то, что налоговые претензии и заявление Прохорова о желании 
пойти в политику и возглавить одну из партий удивительным образом совпали",— говорит 
директор юридической компании "ЮСБ консалтинг" Максим Богомолов. По его словам, 
однажды россияне уже это видели на примере Михаила Ходорковского. 

«Коммерсантъ» 
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8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  18.06.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 1778 ▼ 0, 01 

EUR 
 

39, 8913 ▲ 0, 07 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


